

Artikel vom 16.01.2024

Bürgerempfang der Gemeinde Affing

Bürgerempfang der Gemeinde Affing



Die Gemeinde Affing und Bürgermeister Markus Winklhofer luden wieder zum Bürgerempfang nach Affing ein, um gemeinsam auf das neue Jahr 2024 vorauszublicken und den vielen Ehrenamtlichen im Ort für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr zu danken. Eine Besonderheit des Empfangs ist zudem, dass die Gemeinde Affing auch denjenigen Jahrgang einlädt, der im vergangenen Jahr 18 Jahre alt geworden ist. Das mache den Bürgerempfang zu einer ganz besonderen Veranstaltung, so Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko, der seit vielen Jahren Stammgast des Empfangs ist und auch in diesem Jahr gerne wieder nach Affing kam, um Danke zu sagen. „Herzlichen Dank an alle Ehrenamtlichen, die unser Wittelsbacher Land und die Gemeinde Affing mit Leben füllen! Ohne die zahlreichen engagierten Menschen würde definitiv etwas fehlen!“ Er erinnerte in diesem Zusammenhang beispielsweise an die Feuerwehrfeste in Anwalting und Mühlhausen, die zwei Höhepunkte im Veranstaltungskalender 2023 gewesen seien. „Bleiben wir trotz der Herausforderungen optimistisch. Mit Zuversicht und diesem hier gezeigten Zusammenhalt werden wir auch das Jahr 2024 zu einem guten Jahr machen“, so Tomaschko.